



3月 どうぶつグループだより

2025. 3. 1

今年度も残り1か月となりました。この1年、難しいことでも出来るようになりたいと思い「やってみよう」と挑戦する気持ち、お友だち・お相手さんが困ったときは「だいじょうぶ?」「がんばれ」と手を差し伸べる優しい気持ち、出来なかったことが出来るようになった時に「すごいね」と褒め合う素敵な気持ち、様々な気持ちが見られました。でもまだまだ甘えたい時もあり、疲れて動けない時もある…。笑ったり泣いたり怒ったり、そんないろいろな表情も見せてくれました。でも、大好きなお友だち、安心するお相手さん、先生、いつも見守っていてくれるお家の方がいるからこそ、「がんばろう!」と頑張ることを楽しんでくれましたね。嬉しい時、楽しい時に一緒に喜んで楽しむことが出来るどうぶつグループのお友だち。そんな優しい心、素敵な心を持ち、またひとつ大きくなってほしいと思います。たくさん笑って過ごしていきたいと思います。

1年間、グループの保育を支えていただき、ありがとうございました。



お部屋では、3枚折りや王冠折り、メタリング、織紙、ぬりこみ…と新しいあそび、できる事が増えて、じつくりとあそぶことを楽しんでいきます。大きいお友だちがあそんでいる姿をみて「いいな～」と憧れた目で見えていました。新しいあそびを知ると、同じあそびができる!と嬉しそうです。また、お友だちがあそんでいる姿を見て「やってみよう!」と頑張る姿もあります。できないかも…と難しいあそびでもお友だちと一緒にだと、不思議と力がでてきて、お互いが良いライバルであそんでいます。

年が明けた頃に、「探検にいこう」「ビンゴにいこうよ」と子どもたちから声が聞こえました。梅雨、秋とビンゴカードと双眼鏡を持って探検に行くことを楽しんできたどうぶつさん。冬のビンゴもしようよ!ということで、みんなでビンゴカードを作り、すみれさんは双眼鏡を作ってお散歩に出かけました。「あった!」「みてみて」とお友だちの声が聞こえると皆が集まってきて双眼鏡で覗いて、どれどれ…と1つのものをみんなで見る姿がありました。帰り道も見つけられなかったものを探してみたり、園に帰ってからみんなと一緒に探して見つけることを楽しんでいきます。すみれさんが困っていると「いっしょにいこっか」と優しく手を繋いで一緒に探検へ出かけるゆりさんの姿もありました。す2のお友だちが幼児さんにお引越ししてきてくれて、まだまだドキドキする姿があります。「なにがすきかな?」と一緒に好きなものを見つけたり、休息でトントンしたりしています。そんなゆりさんを見て、ばらさんもお手伝いをしようと思えばそばに寄ってみて仲良くなりたい気持ちを持ち、お手伝いをしています。また、す1のお友だちも優しく安心してからこそ、「いやだいやだ!」と甘えてみる姿も…。これからもたくさん甘えながらも、自分で出来るところは自分で頑張りがちながら、一緒に楽しいことを見つけて過ごしていきたいと思います。そして、2階で過ごすことが安心し、大好きな場所になってほしいと思います。これから上がってくるす3のお友だちもみんなとたくさん遊んで楽しんでいきたいです。





ゆりさんは、小学校に向けて、少しずつ準備を始めています。すみれさん、さくらさん、ばらさんが給食を食べているときは、ホールで楽器を使って合奏するなど、ひと遊びをしています。そのあと、ベット運びをし、ポッポとお部屋に順番に分かれて、給食を食べています。ポッポに降りるといつもとは違う場所でゆりさんだけで食べることが嬉しくて、楽しくて、お話を夢中になる姿も。ごちそうさまをしたら、乳児さんのお部屋に行って、お手伝いをしています。小さいお友だちの着替えを手伝ったり、トントンをしてお手伝いを楽しんでいる様子があります。ゆりさんでの食事、お手伝いすることを楽しんでいる子どもたちです。おやつときには、グループで一緒に食べています。すみれさん・さくらさん・ばらさんは嬉しそうですよ！ゆりさんは、配膳や牛乳入れのお手伝い、食器運び、いただきますの呼びかけもしてくれています。そんなゆりさんの姿を見て、ばらさんも「いま自分にできるお手伝いはなにかな？」とお手伝いやお当番を探して頑張っているところです。そんな頑張っているゆりさん、ばらさんの姿をさくらさんは見えています。みんなの憧れであり、頼りになるゆりさん。お友だち、お相手さん、先生と過ごしてきたたくさんの日々は、子どもたちにとってはかけがえのない思い出です。そんな思い出をもって、次、ひとつ大きくなって頑張るすみれさん、さくらさん、ばらさんにバトンをつなぎたいと思います。

